
Comunicato n.5/2025 

 

In data 6 marzo 2025, alle ore 19,00, presso la voragine di Via Pienza, prospiciente la colonia 

felina, come già anticipato nel nostro comunicato n.4/2025, il presidente del III Municipio 

Marchionne, unitamente all'assessore Pietrosante ed all'ing. Ruggeri, ha incontrato alcuni 

condomini di via Pienza ribadendo l’esistente copertura finanziaria necessaria per i lavori di 

ripristino della strada ed il presumibile inizio degli stessi entro la fine dell’anno corrente. 

L’assessore e l’ingegnere hanno spiegato in dettaglio e più tecnicamente ai presenti i lavori 

necessari per mettere in sicurezza il sottosuolo e per sistemare definitivamente il manto stradale 

dell’area interessata. Tutte queste spiegazioni, già fornite nel corso dell’incontro tra gli stessi 

rappresentanti del Municipio ed i rappresentanti del Comitato Civico di via Pienza, dottor Bordi e 

dottor Sonnino e puntualmente riportate nel Comunicato CoCiPi n. 4/2025, ovviamente ai più non 

risultano soddisfacenti, in primis per quanto attiene ad una incerta e consistente dilatazione dei 

tempi di ritorno alla normalità, dopo circa un anno e quattro mesi di esposizione dei residenti di via 

Pienza a disagi giornalieri, a gravi pericoli derivanti dalla viabilità a doppio senso ed ai danni al 

valore degli immobili in loco ed allo stile di vita della nostra collettività.  

Unico aspetto soddisfacente è costituito dalla correlata presenza di copertura finanziaria, elemento 

di primaria rilevanza, anche se non quantificata in mancanza di un puntuale progetto sull’intervento 

di ripristino e stabilizzazione,  tenendo conto che  non si tratta di fondi vincolati, che quindi ben 

potrebbero essere stornati nella eventuale ipotesi di interventi ritenuti più urgenti ed indifferibili per 

l’amministrazione locale.  Insomma riteniamo che sia opportuno, nel breve periodo, saperne di più, 

anche in merito ad una bozza di crono programma operativo, oltre che alla garanzia che i fondi 

individuati siano effettivamente utilizzati per il riordino definitivo della strada. In tale prospettiva 

appare opportuno sollecitare (e non a parole) l’attività di Roma Sotterranea, organismo deputato a 

realizzare il progetto di riempitura e stabilizzazione della voragine, che risulta fondamentale nella 

problematica del recupero della viabilità ordinaria nel tratto stradale considerato.  Sarà opportuno 

valutare ogni aspetto della questione, anche con l’Amministratore condominiale, avv. Cordelli, 

presente all’incontro in parola, per poi definire le azioni più utili ed efficaci per interrompere 

un’impasse che non potrebbe che nuocere alla comunità di via Pienza, ingiustamente penalizzata da 

un accadimento che meritava e merita soluzioni più incisive e ravvicinate, dopo circa un anno e 

quattro mesi di paziente e civile sopportazione da parte dei cittadini. 

Al riguardo il Comitato Civico già si è riunito in data 4 marzo 2025 per fare il punto sulla situazione 

con un primo brainstorming sulle iniziative da intraprendere per accelerare gli interventi necessari 

al ripristino ed alla messa in sicurezza della viabilità a senso unico nella strada anulare che circonda 

il comprensorio dove noi tutti abitiamo. 
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